

Esta semana inician obras de moderno complejo deportivo en Cachagua

Esta semana se comenzará concretar un gran anhelo para los vecinos y vecinas de la localidad de Cachagua, en la comuna de Zapallar, cuando se inicien finalmente las obras de un moderno polideportivo que beneficiará a toda la comunidad.

La semana pasada, el alcalde Gustavo Alessandri comunicó la noticia a través de un mensaje a los dirigentes y miembros del Club Deportivo Caupolicán de Cachagua, quienes recibieron de buena gana la noticia.

Anuncio Patrocinado

Se trata de un recinto *polideportivo* que contará con cancha de fútbol, pista atlética, piscina temperada, gimnasio con máquinas, cancha de tenis, muro de escalada, cancha de paddle, camarines, todo de primera calidad con una inversión de 3200 millones de pesos.

Recordemos que el proyecto fue resistido por una agrupación de vecinos del sector, ya que consideraban que la edificación atentaría contra los “atributos paisajísticos de la comuna”, sin embargo, afortunadamente estos reparos no impidieron su materialización.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



NOTICIAS RELACIONADAS:

Esta semana inician obras de moderno complejo deportivo en  
Cachagua

[Vecinos y polémica por futuro polideportivo de Cachagua: “Atenta contra los atributos paisajísticos”](#)

[Vecinos y polémica por futuro polideportivo de Cachagua: “Atenta contra los atributos paisajísticos”](#)

y tú, ¿qué opinas?